

令和4年度 苺田小だより



元気いっぱい！苺っポー



No. 226 令和5年3月16日

夢と希望に向かって
努力する子ども

友達と仲良く
助け合う子ども

約束や決まりを守り
あいさつする子ども



6年生修了式！

明日、卒業証書授与式を控える6年生の修了式が本日、3校時にありました。子どもたちに向けて話したメッセージです。

6年生のみなさん、おはようございます。

今日の修了式は、**6年生としての学びが全部終わりました**という式です。

明日は卒業証書授与式。これは、**6年間の学びが全て終わりました**という式です。

いよいよ、小学校生活も今日と明日だけになりました。

思えば3年前、4年生のみなさんに出会いました。まだ少しあどけない表情が残り、元気な学年だなあと感じたことを思い出します。今では苺田小学校の不動のリーダーとして、頼もしく立派に成長しました。コロナ禍で、制約の多い学校生活ではありましたが、その中でも学習や運動、挨拶も掃除も何事にも一生懸命取り組む姿がすばらしかったです。

特に思い出すのが、修学旅行です。コロナ禍でしたが、みなさんのやる気のもと、すてきな2日間になりました。1人1人がどのように行動したらよいか、自分たちで考えて過ごすことができました。

さて、今日は母校についてお話します。母校とは、母なる学校のことです。みなさんを育ててくれた母なる学校です。これからは、みなさんにとっての母校は、この苺田小学校です。

きっと、何かあるたびに思い出して、懐かしんだり、あの頃に戻りたいなあと考えたりすることと思います。特に、この先、どうしたらいいだろうと迷った時や辛いことがあった時は母校で先生方や友だちと楽しく過ごしたことを思い出してください。

苺田小学校での思い出は、みなさん方を温かく包み込み、励ましてくれるはずですよ。

苺田小学校は、これからもこの場所で、いつまでもみなさんを応援しています。

さあ、明日は、いよいよ卒業証書授与式です。

これまでの学びの総まとめとして、感謝の気持ちを形に表し、式に臨んでください。みなさんの夢と希望いっぱいの輝く姿、そして晴れの門出を保護者の方々と在校生代表の5年生、来賓の方々、先生方、みんなで見守り、お祝いしたいと思っています。

第135回の卒業証書授与式を感動とともに記憶に残してください。

